

PlantaDoce.

Entorno

El 'farma' se lanza a por la innovación con compras de empresas por más de 250.000 millones en 2019

A cierre de octubre, el valor las fusiones y adquisiciones de la industria farmacéutica ya han superado los registros de 2018, cuando se desembolsaron 240.100 millones de dólares (216.800 millones de euros).

Albert Cadanet
25 nov 2019 - 04:58



Las innovaciones en el sector *farma* van cotizadas. Tanto que, en sólo diez meses, el valor de las fusiones y adquisiciones de la industria en 2019 ya ha superado los registros de 2018. Según el Instituto de Fusiones y Adquisiciones y Alianzas (Imaa, por sus siglas en inglés), las compañías farmacéuticas han invertido 277.000 millones de dólares (240.100 millones de euros) en estas operaciones entre enero y octubre, un 15,4% más respecto a todo el ejercicio anterior.

De hecho, 2019 ya se presenta como uno de los ejercicios donde las inversiones realizadas por las empresas del sector han sido más cuantiosas

1/3

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-farma-se-lanza-a-por-la-innovacion-con-una-inversion-de-mas-de-250000-millones-en-2019>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, sólo superado por 2014 y 2015. En el primer año, el desembolso superó los 500.000 millones de dólares (más de 450.000 millones de euros), mientras que en el segundo se alcanzaron 490.000 millones de dólares (442.500 millones de euros).

Para llegar a esta cifra no ha sido necesario superar el número de fusiones y adquisiciones, sino que las que se han formalizado eran de más valor. Durante los diez primeros meses de 2019, el sector ha cerrado un total de 970 acuerdos, frente al récord histórico que se batió en 2018 con 1.354 operaciones. Esto significa que **la inversión media en el presente ejercicio es de 285,6 millones de dólares (246,5 millones de euros)**, un 61% más respecto a 2018.

Bristol-Myers Squibb, Takeda y AbbVie han protagonizado las tres mayores adquisiciones en 2019

La operación más destacada de 2019 ha estado protagonizada por Bristol-Myers Squibb, que adquirió Celgene por 74.000 millones de dólares (65.000 millones de euros). Se trata de la segunda mayor adquisición en la historia del sector farmacéutico, sólo por detrás de la oferta que presentó Pfizer en 1999 para adquirir Warner-Lambert. Además, el acuerdo entre Bristol-Myers y Celgene se coló entre las diez mayores transacciones empresariales de la historia.

Cerca de ésta se encuentra la inversión que hizo la nipona Takeda para hacerse con la irlandesa Shire, una empresa especializada en el tratamiento de enfermedades raras. En enero, sólo una semana después de que se anunciara el acuerdo entre Celgene y Bristol-Myers, el grupo japonés desembolsó 51.258 millones de euros.

AbbVie, por su parte, desembolsó 63.000 millones de dólares (55.353 millones de euros) para quedarse con el 83% de Allergan, el laboratorio propietario de Botox. Según la compañía, el acuerdo proporcionará sinergias que permitirán un ahorro de costes de al menos 2.000 millones de dólares anuales (1.757 millones de euros).

El sector *farma* ha copado un 8,4% de las inversiones que se han realizado entre enero y octubre

Otras farmacéuticas como Novartis y Roche también se han subido al carro de las

PlantaDoce.

fusiones y adquisiciones, aunque a menor escala. Novartis anunció en abril sus planes para invertir 10.000 millones de dólares (más de 8.000 millones de euros) para comprar otras empresas del sector, mientras que Roche sigue pendiente de la decisión de los reguladores para cerrar la adquisición de Spark Therapeutics por 4.300 millones de dólares (3.700 millones de euros).

A falta de dos meses para cerrar el año, el sector *farma* todavía puede deparar una última sorpresa. Este mismo mes de noviembre, *Bloomberg* señaló que Walgreens Boots Alliance, una de las mayores cadenas farmacéuticas a escala global, ha estado evaluando una oferta presentada por la gestora de fondos KKR.

A escala global, **las fusiones y adquisiciones a cierre de octubre estaban valoradas en 2,7 billones de dólares (2,44 billones de euros)**, mientras que el número de operaciones fue de 36.969. En este sentido, el sector *farma* representa un 8,4% del dinero invertido y un 2,6% de las operaciones firmadas.